

COMMUNIQUÉ

Pour transmission immédiate

CHALLENGE SPRINT PRO : BELL EN FORCE !

(Québec, Québec) – Le jeudi 6 septembre 2012 - Avant que ne débute le Grand Prix Cycliste de Québec ce vendredi, le Challenge Sprint Pro a délivré son verdict jeudi en fin d'après-midi, avec la victoire de Zach Bell (SpyderTech Powered by C10) en finale. Le Canadien de North Vancouver devance son compatriote Rémi Pelletier-Roy de Québec, devant les Australiens Matthew Goss (Orica-Greenedge) et Michael Matthews (Rabobank).

La finale avait offert tous les éléments pour un véritable show, avec un défi entre deux Canadiens (Zach Bell – Spidertech Powered, Rémi Pelletier-Roy – équipe du Canada) et deux Australiens, (Matthew Goss - Orica Greenedge, Michael Matthews, Rabobank). Fort de son expérience sur la piste, avec un titre de champion du monde de poursuite par équipes (2006), Goss s'avance avec des ambitions légitimes. Mais Zach Bell faisait parler sa puissance et profiter d'un départ trop rapide de Goss pour le passer sur la ligne. Après la victoire du Danois Michael Morkov (Saxo Bank) l'an dernier, c'est donc un Canadien qui monte sur la plus haute marche. Avec panache.

Zach Bell : « Gagner ici, dans mon pays, c'est toujours particulier. En finale, on a vu quatre garçons costauds et rapides, mais je gagne et je suis vraiment heureux. Vendredi, pour le Grand Prix Cycliste de Québec, j'espère qu'on verra l'équipe SpyderTech à l'avant. »

Rémi Pelletier-Roy : "Après les demi-finales l'an dernier, être en finale était déjà mission accomplie. Je fais deuxième. Je suis très heureux."

Les Grands Prix Cyclistes Québec – Montréal

L'Organisation des Grands Prix Cyclistes Québec – Montréal (GPCQM) a obtenu de l'UCI en 2009 les deux premières licences pour des épreuves du circuit UCI WorldTour en Amérique. L'Organisation est responsable de la planification et de la présentation de ces épreuves cyclistes de classe mondiale à Québec et à Montréal depuis 2010. Veuillez consulter le site internet www.gpcqm.ca pour plus de renseignements. L'organisation des GPCQM aimerait souligner la contribution des partenaires suivants : le gouvernement du Canada, le gouvernement du Québec, la Ville de Québec, la Ville de Montréal, Tourisme Montréal, Québecor, Kia et Air Transat.

-30-

Pour de plus amples renseignements :

Hélène Lapointe

Responsable des communications et relations media

Bureau : (450) 671-9090, p. 228 / Cell. : (514) 378-2677

hlapointe@gpcqm.ca

www.gpcqm.ca

Suivez-nous sur Facebook à Grands Prix Cyclistes et sur Twitter à @GPCQM